

LE MONDE ILLUSTRÉ

ALBUM UNIVERSEL

20^e ANNEE — No 101

MONTREAL, 26 MARS 1904

40 PAGES, 5c. le Numéro



CEUX QUI ONT VOULU LA GUERRE — Les principaux membres de la Ligue des Patriotes antirusse au Japon

Comme signe de ralliement, les ligueurs japonais antirusse se drapent, par-dessus leurs vêtements européens, dans le manteau de paille de riz des paysans nippons; ils se chaussent de sandales et se coiffent du vase chapeau national, sur lequel sont inscrits ces mots: Tairo Dôshikwai (Ligue Antirusse).